

Beschluss des Beirates Walle FA Überseestadt, Wirtschaft und Arbeit

Benennung von Straßennamen auf der Überseeinsel

Bei der zukünftigen Gestaltung von Gebieten in der Überseestadt, insbesondere (!) der Überseeinsel sollen deren Straßen und Plätze nicht nur nach ehemaligen Hafenberufen benannt werden (siehe Beiratsbeschluss vom November 2017), sondern auch Bremerinnen berücksichtigt werden. Außerdem möchten wir Straßen, Plätze oder Gänge so benennen, dass sie an alte Bedeutungen bzw. Funktionen erinnern.

Folgende Vorschläge sind zu prüfen:

- **Sandersdeich** kann ein Name für eine Straße oder einen Weg an der Uferfront im Gebiet der Überseeinsel sein.
- **Fischerdeich** kann ein Name für eine Straße oder einen Weg an der Uferfront im Gebiet Muggenburg/Neu Stephanie sein.
- Anna Boerschman (Reformpädagogin) am Schulcampus Überseeinsel
- Ada Halenza - volkstümliche Autorin
- Elviera Viercke - Schweisserin
- Elisabeth Hannover Drück - Wissenschaftlerin
- Renate Moebius - Politikerin
- Barbara Massing - Kapitänin (siehe Protokoll vom 21.8.2018)

Begründung

Siehe Beiratsbeschluss vom 16.11.2017 und das Schreiben von SKUMSW vom 29.10.2019

(Zustimmung bei 1 Enthaltung, beschlossen anlässlich der Fachausschusssitzung „Überseestadt“ am 29.10.2020)